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Herr Baetke fragt, ob es zum Thema Essenversorgung in den Kindertagesstätten 
neue Erkenntnisse gibt.

Frau Scheiderer teilt mit, dass es keinen neuen Sachstand gibt. 

Frau Münter spricht das Thema Stolpersteine an. Sie bittet nochmals darüber 
nachzudenken, ob für die jüdische Familie Salomon ein Stolperstein gesetzt wer-
den könnte, da diese Familie ihren letzten frei gewählten Ort in Grevesmühlen hat-
te. Auch eine Schulklasse hat sich bereits mit dieser Thematik beschäftigt. 

Herr Schönfeldt stellt den Antrag, dass zur nächsten Stadtvertretersitzung die Er-
höhung der Wasser- und Abwassergebühren erläutert wird. 

Hierzu soll Herr Bomball zur nächsten Stadtvertretersitzung eingeladen werden. 

Der Bürgermeister erläutert kurz, dass der Abrechnungszeitraum 5 Jahre beträgt. 
In den letzten 5 Jahren hat keine Preiserhöhung stattgefunden, jedoch haben sie 
die Kosten erhöht, u.a. die Lohnkosten, Material- und Energiekosten. Die Er-
höhung von 17 Prozent wurde so hoch gewählt, um den Kostendeckungsgrad für 
die nächsten 5 Jahre zu erreichen und so die  Preise stabil zu halten zu können. 


